



『絆』 ～それぞれが思いやりをもって～

『あと半期ガンバロー会』 2012年12月21日(金)

クラブ奉仕委員会担当例会「あと半期がんばろー会」を行いました。場所は東岡崎の「どおーん」で、普段はあまり交流持つことができない、ロータリアンさんやOBさん達とも酒を酌み交わし交流を深めることができました！激動の寺嶋会長政権も気づけば半年が過ぎてました。今期の担当例会もあと残すところあと一回！引き続きみなさんに楽しんでもらえる例会を企画していきます！ 太田一弥



『新年例会』 2013年1月10日(木)

1月10日(木)に2013年初の例会、新年会例会が行われました。例会には、豊田広域ローターアクトクラブの都築会長と、名古屋みなとローターアクトクラブの小西君も参加して下さいました。普段の例会は担当委員会がその委員会に合った内容を行いますが、今回は一風変わって親睦がメインの例会でした。まさに寺嶋会長が今期のクラブテーマに掲げた、「絆」を大切にす内容になったのではないのでしょうか。今期は例会の出席率が約80%と高いです。このような数値は、会長が各会員との絆を大切にしている結果だと思えます。今後も出席率の向上に勤めるとともに、ローターアクト会員の為になるよう更に例会を充実させ、今期を無事に終われるように頑張っていきたいです。皆様、今後も活動へのご協力よろしくお願いします。安藤広樹

『交通安全』 2013年1月24日(木)

H24年、愛知県は交通事故死者数全国1位となってしまいました。その中でも岡崎市は最多です。そこで、私達RACのメンバーも免許を取得してから10年前後が経過しておりますので、交通ルールについて再確認することにしました。道路標識の問題と実際に試験で使われている問題を解きましたが、正解率は平均で6割弱。最高得点も7割程度と自分達の認識の甘さを確認することができました。問題を解くだけの例会となってしまう、運転の傾向等が判別出来るテスト等を用意できたらより良い例会となったと思います。 山本茂貴

最近の活動

『岡崎RC主催の合同ボウリング大会』

1月18日に岡崎RC主催の合同ボウリング大会に参加させていただきました。この大会には岡崎学園IACの皆さんも参加されていました。ボウリングのスコアはRCの方々がダントツで賞を総なめにされていました。我々RACのメンバーはひとつも賞を取る事なく大会を終えました。次回は賞を取れるよう頑張りたいと思います。貴重な三クラブの交流の場を設けていただきありがとうございました。 小久井智弘

『新春親睦夜間例会』

1月31日(木)竜美丘会館「末広の間」で行われた、岡崎東RC(ロータリークラブ)の「新春親睦夜間例会」に参加してきました。私のアクト暦を振り返ると、初めてRCの例会に参加させて頂いたのが今回と同じ会場でした。例会には今期入会した新人も参加させて頂き、彼らの緊張した姿を見ると、私も入会当初はロータリアンの前で緊張しながら挨拶したことを思い出し、懐かしい気持ちになりました。RCとの交流は新人の成長にも繋がるため、今後はさらにRCとの交流を増やしていきたいです。本当に岡崎東RCの皆様、貴重な体験をありがとうございました。今後ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 安藤広樹

岡崎東ロータリー合同例会「新春親睦夜間例会」に参加してまいりました。会場は竜美丘会館で、交流を趣旨とした内容行われました。岡崎RACは6名参加をさせていただき、会場の舞台上で挨拶を各々させていただきました。また、新人のアクターにとっては新たな経験が多く、コンパニオンについてももらった事もない者いました。最後には参加者全員で手をつなぎロータリーソングを斉唱して締めとなりました。二次会としてカラオケにも数名参加させていただき、交流と経験を得られた例会だったと思います。招待してくださいました東ロータリークラブの方々には篤く感謝申し上げます。 及川純



問合せ先 Email. smoke.okazakirac@gmail.com HP. <http://www.okazaki-rac.org/act/>

発行責任者 岡崎RAC会長 寺嶋保成/発行編集者 財務委員会委員長 鈴木大裕

FMおかざき76.3 MHz | LOVE岡崎らぶっちゅ走れローターアクト 毎週月曜日19時30分より放送